

Baden-Württemberg

Förderung für Wärmenetze

[05.05.2023] Drei Gemeinden erhalten vom Land insgesamt 700.000 Euro für den Bau von energieeffizienten Wärmenetzen.

Mit dem Förderprogramm „Energieeffiziente Wärmenetze“ unterstützt das Umweltministerium Baden-Württemberg den Aus- und Neubau von Wärmenetzen, die erneuerbare Energien oder hocheffiziente Kraft-Wärme-Kopplung nutzen, um CO₂-Emissionen einzusparen und die Klimaziele zu erreichen. Die Gemeinden Herzogweiler, Kälberbronn (beide Landkreis Freudenstadt) und Heiligkreuztal (Landkreis Biberach) erhalten insgesamt 700.000 Euro für den Aus- oder Neubau ihrer Wärmenetze.

Die geförderten Wärmenetze in den drei Gemeinden werden künftig mit Holzhackschnitzelkesseln, Holzgas- oder Flüssiggas-Blockheizkraftwerken sowie Biogas-Blockheizkraftwerken betrieben. Damit werden dezentrale, oft mit fossilen Brennstoffen betriebene Heizungen ersetzt. Insgesamt wurden nach Angaben des Ministeriums bereits mehr als 60 Wärmenetze über das Förderprogramm bezuschusst.

(al)

Stichwörter: Wärmeversorgung, Baden-Württemberg, Wärmenetze